

Strasbourg, le 03 mai 2024

L'arrêt Rembrandt à nouveau desservi à partir du 31 mai 2024

En raison des travaux de démolition de l'immeuble situé à l'angle des rues Mathias Grünewald et Martin Schongauer, la desserte de l'arrêt Rembrandt sur la ligne de bus 40 a été suspendue depuis le 08 avril 2024.

Le planning des travaux se précisant, l'Eurométropole de Strasbourg et la CTS annoncent que l'arrêt Rembrandt sera remis en place pour les usagers et usagères dès **le 31 mai 2024**.

La Ville et l'Eurométropole de Strasbourg, en lien avec la CTS, s'engagent dans l'accélération du développement de transports publics propres et accessibles.

